



藤沢記者クラブ各位

～9月24日から30日は「結核・呼吸器感染症予防週間」～
江の島シーキャンドルを赤色にライトアップ！

9月24日から30日は「結核・呼吸器感染症予防週間」※1です。

本市では、結核及びその他呼吸器感染症予防に関する周知・啓発を目的に、江の島シーキャンドルを結核予防運動の世界共通のシンボルである「複十字」のイメージカラー「赤色」にライトアップします。

2024年の国内における結核り患率※2は8.1人で、4年連続で「低まん延国」※3となりましたが、現在も年間約1万人の新しい患者が発生し、約1500人が命を落としている日本の主要な感染症のひとつです。

結核は克服された「過去の感染症」と考えるのではなく、「古くて新しい感染症」として今もって注意が必要です。

結核及びその他呼吸器感染症の予防には、咳エチケット、手洗い、換気等の感染対策が有効です。この機会に、正しい知識と対策を身につけましょう！

- ※1 厚生労働省は、同時期を「結核・呼吸器感染症予防週間」と定め、結核・呼吸器感染症予防に関する普及啓発を行っている
- ※2 1年間に結核と新たに診断された人数を人口10万人当たりで表したもの
- ※3 世界保健機構（WHO）が定める結核のまん延の程度は「高・中・低」に分類されており、り患率10未満の国は「低まん延国」とされている

江の島シーキャンドルライトアップ

- 1 日時 2025年9月24日（水）から26日（金）の
日没から午後10時まで
- 2 場所 江の島シーキャンドル



【この資料に関する問い合わせ先】